

Sanlúcar la Mayor, 12 de marzo de 2020

Queridas familias:

Tras la reunión de la Consejería de Educación y la recomendación, este mediodía, del Gobierno, acabamos de conocer que se ha decretado el cierre de guarderías, colegios, institutos y universidades en nuestra comunidad.

La medida se hará efectiva el próximo lunes 16 de marzo y tiene una duración de dos semanas. El lunes 30, la Junta de Andalucía informará de la reanudación o prórrogación del cierre.

Mañana, por tanto, es un día habitual de clases y recibiremos a los alumnos con normalidad.

El colegio planteará el seguimiento a vuestros hijos durante este tiempo.

Os iremos informando de toda la evolución en relación a las medidas tomadas.

Un saludo

Alfonso Sánchez-Palencia Morillo

Director General y Pedagógico
Colegio Cardenal Spínola Sanlúcar la Mayor